



## きッズだより 1月号

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。  
 どんなお正月休みを過ごされましたか？子ども達はお休み中の楽しかった事を嬉しそうに話してくれています。寒さが厳しい季節になりました。風邪に気をつけながら新たな1年を元気いっぱいスタートしましょう！

### 12月の活動の様子



工作。児島らしくデニムの帽子を作りました。帽子作りは、難しい作業もありましたが自分たちで工夫しながら作る姿に頼もしさを感じました。



また、身近な物を使ってスタンドグラスディスプレイ等、クリスマスにぴったりの工作を行いました。できあがりを見て子どもたちは目を輝かせていました。



餅つき。おじいちゃん、おばあちゃん達とお餅つきをしました。「ヨイショー」と大きな掛け声で一息懸命ついたお餅はふっくらやわらかでとても美味しかったです。  
 できたてのお餅はぜんざいにして食べました。



実験。つかめる水をみんなで作りました。水がつかめる事で子どもたちは大興奮！ひんやりプニプニした感触がとても気持ちよかったです。

### 2月の活動予定

- ・豆まき
- ・ストローコースター作り
- ・レジンアクセサリ作り
- ・おやつ作り
- ・昼食作り



今年度も「児島障がい者アート展」に 今までに作った作品を出展します。  
 今年度のテーマは「児島 地域と共につながるアート展」です。  
 きッズでは児島という事で主にデニムを使った工作を出展したいと思っています。詳しくは、後日お便りを配布いたします。

・**保険証と子ども医療費受給者証**の再確認をおこなっております。  
 利用日に、保険証と受給者証を持って来ていただきますようお願いいたします。  
 また、変更がある場合には必ず職員にお知らせください。